

Les partis de gauche des Pyrénées-Orientales CUP, EELV, ERC, GDS, Génération.s, NPA et PCF appellent à participer aux rassemblements du Premier Mai qui vont se tenir dans plusieurs communes de notre département. Cette traditionnelle journée de manifestations en faveur du progrès social, de la démocratie, de la paix et de la solidarité internationale prend cette année un caractère particulier du fait des mobilisations qui, dans de nombreux secteurs de la population, expriment leur refus massif de la brutale politique antisociale et antidémocratique du gouvernement d'Emmanuel Macron. Mais que ce soit aux cheminots, aux salariés du privé et du public, aux retraités, aux zadistes ou aux jeunes, le gouvernement répond par le mépris, quand ce n'est pas par la répression policière.

Le Premier Mai est une occasion de faire converger les résistances et de faire front, dans l'unité, aux côtés des syndicats, associations et collectifs, et avec la population, pour contrer cette politique de liquidation des acquis sociaux et des droits démocratiques. Plus que jamais il y a urgence à une alternative politique vraiment à gauche.

*(Perpignan, le 25 avril 2018)*